

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Las obras del futuro Centro Joven comenzarán en septiembre

El Consistorio ha adjudicado ya la rehabilitación de la antigua casa de la CHD cedida al municipio, que acogerá las nuevas instalaciones de ocio para los jóvenes santamartinos

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha adjudicado las obras de rehabilitación del antiguo edificio cedido por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), para convertirlo en el nuevo Centro Joven del municipio.

Las obras comenzarán a partir del próximo mes y supondrán una inversión de 64.000 euros para convertir las instalaciones de la avenida de las Nieves en un nuevo espacio de encuentro y diversión para la juventud del municipio. En este sentido, el alcalde, David Mingo, afirma: "Con esta cesión Santa Marta consigue un espacio de 1.500 metros cuadrados, ubicado en la zona de ocio de la localidad y se gana una edificación de casi 120 metros cuadrados que se destinará a los jóvenes, un espacio de ocio y disfrute para la gente joven. Así se solicitó y con esa intención se han realizado las gestiones".

Asimismo, como señala la concejal del área, Silvia González: "Se va a realizar una rehabilitación integral de la antigua casa propiedad de la Confederación Hidrográfica del Duero, que fue cedida a este Ayuntamiento el pasado año, después de un trabajo que arrancó en el año 2009".

Las obras que se realizarán en el edificio contemplan la creación de dos salas diáfnas en el interior y aseos, la climatización del inmueble, el cambio de carpintería metálica, puertas, suelos, cubiertas y diversas reformas de albañilería, además del acondicionamiento de la parte exterior.

Todas las obras que se ejecuten, afirma Silvia González, "se



La edil de Juventud, Silvia González, junto a la antigua caseta de la CHD que acogerá el futuro Centro Joven. | ENE

## Apuesta por los más de 3.000 jóvenes de 14 a 30 años

El objetivo municipal es acometer la rehabilitación del edificio existente y la limpieza de la parcela para la realización de actividades de ocio, formación e información para el Área de Juventud y convertir el actual Punto de Información Juvenil (PIJ) en centro de referencia para los más de 3.200 jóvenes de 14 a 30 años empadronados en el municipio, ya que se encuentra en un área clave de dinamización social por su proximidad a la zona de ocio y deportiva del municipio, junto a los pabellones deportivos, campo de fútbol, piscinas, colegios, Escuela de Educación Infantil y Edificio Sociocultural. Así, tras las mejoras y el acondicionamiento necesarios de la zona, en desuso desde hace décadas, este espacio estará destinado a organizar su tiempo libre, apoyo al estudio, trabajo en materia de drogodependencias, sexualidad, asociacionismo, mejorar la empleabilidad para el colectivo, acceso a internet o zona wi-fi, entre otros servicios.

realizarán según un proyecto que permitirá que este espacio cumpla con todos los requisitos que exige la Junta de Castilla y León para conceder el título de Centro Joven".

Además, González insiste: "El objetivo es que la juventud de Santa Marta tenga un espacio propio, uno más dentro de los varios que existen. Cuando las obras estén completadas y el edificio acondicionado, el Área Joven y todos los servicios que actualmente existen para jóvenes se trasladarán a esta nueva sede, que pretendemos que sea una referencia para el colectivo juvenil".

## ■ VILLARES

Novedoso curso de adiestramiento canino para mejorar la convivencia social

ENE | VILLARES

La Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Villares de la Reina, que dirige Antonio Malmerca, pondrá en marcha los próximos días un curso de educación canina urbana, a través del cual se pretende incrementar la conciencia social, reducir el número de abandonos y favorecer la convivencia entre los propietarios de los perros y sus mascotas.

Los talleres, que son gratuitos, serán impartidos por educadores caninos de la Asociación Nacional de Adiestradores Caninos Profesionales, y las sesiones se llevarán a cabo en cinco jornadas, en horario de mañana, en el parque frente del Polideportivo Municipal, los sábados 30 de septiembre, y el mes de octubre.

Los interesados podrán formalizar su inscripción previa en el Ayuntamiento.

## ■ CABRERIZOS

Nuevo espacio educativo para los niños hasta el próximo día 1

El Ayuntamiento de Cabrerizos iniciará el próximo lunes, día 28, la última actividad infantil programada para el verano. Bajo el título 'Rincones de juegos y animación a la lectura', los pequeños de 4 a 12 años disfrutarán de talleres, cuentacuentos, actividades de distensión, sesiones lectoras, juegos variados y dinámicas para favorecer habilidades con los que aprovecharán el final de las vacaciones escolares. Así, el Centro Cultural se convertirá en espacio educativo y creativo en el tiempo libre hasta el 1 de septiembre. | ENE

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



### Continúan los talleres infantiles de verano

Los niños de Monterrubio de Armuña continúan con las actividades de la Escuela de Verano y disfrutaron de su sesión semanal dedicada a la importancia de una alimentación saludable, para lo que elaboraron frescas brochetas de frutas. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Exposición de dibujos y fotografías

La sala de exposiciones de la Casa de Cultura de Carbajosa de la Sagrada acoge la exposición de los trabajos presentados a los concursos de fotografía y dibujo en los que han participado niños y adultos. | ENE